

2023年 新年のご挨拶



あけましておめでとうございます

今年もよろしくお願ひ申し上げます

スペシャルオリンピックスでは”Be with all”をスローガンに、多様な人々が  
生きる社会の実現に向けて活動を進めています。

SON埼玉では、昨年広島で行われたナショナルゲームの卓球で男女ともに  
ユニファイドで金メダルを取ったことは、日頃の活動の成果であり、大変  
うれしいことです。今年も各種目で知的障がいのある人・ない人が交流して  
行く機会をつくって行きたいと思ひます。

また、JR大宮駅、上尾市役所、鶴ヶ島市役所、さいたま市プラザノースなどで、  
絵や書道の作品を展示し、私たちの活動が多くの人たちの目に触れる機会を  
つくってきました。さらに増やしていききたいと思ひます。

一つひとつの小さな活動の積み重ねが、多様な人々が生きる社会の実現に  
つながって行くものと思ひます。

今年、10月22日（日）にSON埼玉20周年記念式典を大宮ソニックシティで  
行う予定です。また、20周年を記念して、各地域のSOを招待してのゲームを  
来年行いたいと考えています。今年、準備の年です。

これらを通じて、行政・企業・団体そして多くの人を巻き込んでいききたいと  
思ひます。

皆様のご支援、ご協力、よろしくお願ひ申し上げます。



認定NPO法人

スペシャルオリンピックス日本・埼玉

理事長 男澤 望